
V8 Fahrbericht
Beitrag von „agroetsch“ vom 19. Mai 2005 um 21:40

Zitat von Thomas TDI

Meiner Meinung nach sind die Automatic-Getriebe heute so gut abgestimmt, dass nur
sehr wenige Fahrer mit manuellen Eingriffen bessere Fahrleistungen abrufen können.
Ich zähle mich nicht zu dieser Gattung.

Thomas

Hallo Thomas,

da will ich dir gar nicht widersprechen, ich bin bestimmt auch keiner davon.

Mir gehts ja nur um Fahrspass nicht Fahrleistung...
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